RN tiene más de 55 mil firmas

A más de 55 mil firmas asciende la cantidad de adhesiones que, según una estimación extraoficial, ha recolectado Renovación Nacional para cumplir con los requisitos y así completar el proceso de inscripción.

El número de firmas es a nivel nacional y supera las exigidas por la legislación de partidos políticos.

La recolección de adhe-

siones se ha intensificado en los últimos días y ayer, los adherentes llegaron hasta la sede de RN, en Suecia 286, hasta cerca de las 21 horas.

Para hoy, último día para recibir las firmas, se ha programado una atención de 9 a 22 horas, y se espera una afluencia considerable, en una cantidad superior a la de ayer.

El próximo lunes la direc-

tiva de RN decidirá la hora y día en que concurrirá al Servicio Electoral para entregar las firmas, en uno de los últimos trámites para tener vida legal.

ENCUENTRO

A participar en el Tercer Congreso de la Unión de Juventudes Democráticas Hispanoamericanas, que se efectuará en Buenos Aires viajaron los miembros de la Juventud de RN Carlos Zepeda y Alejandro Alvarez.

La invitación la extendió la Unión de Centro Democrático, un partido de derecha opositor al gobierno de Raúl Alfonsín. La reunión se extenderá hasta el próximo sábado y a ella concurrirán más de 200 jóvenes de Estados Unidos, América latina y España.

JARPA Y ALLAMAND

Un encuentro masivo con los simpatizantes de Maipú sostendrán mañana los vicepresidentes de RN Sergio Onofre Jarpa y Andrés Allamand.

Intervendrán en el acto el coordinador de Maipú, Miguel Carrazana, y el coordinador zonal, Angel Fantuzzi.

El encuentro se efectuará a las 19 horas, en el Club Deportivo de Maipú.

Crean nuevos comités cívicos

Quedaron formados en las comunas de Buin y Paine para apoyar el sí.

Para apoyar y promover el «sí» en el plebiscito de los próximos meses fueron creados los comités cívicos de Buin y Paine.

Los dirigentes de Buin —Salvador Alcalde, Elías Contreras y Augusto Ruiz Tagle— y los de Paine —Carlos Tagle, Sergio Errázuriz, Carmen Luz Sánchez y Antonio Aguirre destacaron el significado del plebiscito.

Dijeron que "el «sí» significa la consolidación de un proceso de 15 años de esfuerzo y la perspectiva de proyectar el ambiente de libertad, justicia y orden que ha vivido la nación durante ese periodo; el «no», en cambio, corresponde a la decisión de tirar por la borda todo lo avanzado en la reconstrucción del país y la vuelta a los vicios y divisiones del pasado".

Afirmaron que promoverán las inscripciones electorales y ofrecerán charlas sobre política nacional, además de la formación de comités de trabajo.